

田助愛・助け合い



平戸市立田助小学校 平戸市大久保町441-1

電話 0950-22-9231・FAX 0950-22-2516

令和2年5月11日(月) 校長 岸 誠

いつもどおりであることの喜び

先週の登校日を経て、今日から通常登校になりました。やはり学校には、子どもたちの元気な声や、元気に遊びまわる姿が一番似合います。子どもたちも先生たちも、いつも以上に嬉しそうです。「いつもどおりであること」がどんなに幸せなことなのかを、今の私たちは痛感しているのではないでしょうか。いつもどおりに登校するからゴールデンウイークが嬉しいのであって、臨時休業に含まれたゴールデンウイークは、なんと味気ないものか・・・。しかし、その味気ないゴールデンウイークに耐え、ステイホームを貫いたことが、「いつもどおり」を取り戻す唯一の手段でした。この我慢が、近い将来にきっと実を結ぶことを信じて、今しばらくがんばりましょう。



おめでたいニュース

個人的なお知らせで申し訳ありませんが、何かとつらいニュースばかりの世の中で、おめでたいニュースを一つ。

本校職員の守山優希教諭が、4月24日(金)に入籍しました。5月1日(金)の集団下校でさようならをしようとしたとき、6年生の○○○○くんが「ちょっと待った!」。すかさず6年生の○○○○アナが登場し、「守山先生御結婚おめでとうございます。」。全体で「おめでとうございます。」。その後、○○アナが守山先生にインタビュー。全体からの質問も受け付けながら、プロポーズの言葉や奥様の手料理のこと、出会いのエピソードなどについて聞くことができました。プロポーズの言葉については、やはり秘密でした。守山先生の奥様に対する愛情や、子どもたちの守山先生に対する愛情など、「愛」があふれるひとときとなりました。



御協力いただきありがとうございました

新型コロナウィルス感染防止のための臨時休業に伴い、いろいろと急なお願いをすることが多かったのですが、いつも御協力いただきありがとうございました。メールアドレスについては、全ての御家庭に登録していただきました。今後、急なお知らせ等に加えて、授業参観等の御案内もメールでお知らせしようと思っています。

家庭訪問についても、時間を調整していただいたおかげで、無事に終了することができました。6月に予定していた期間は、通常の授業に充て、休業で遅れた分を取り戻していきます。

今後の各種行事について

4月10日の「田助愛・助け合い」で、その時点での方向性をお知らせしましたが、その後の状況の変化により、変更せざるを得なくなりました。**現時点での方向性**をお知らせします。

【歓迎遠足】・・・歓迎集会のみを21日(木)の田助っ子タイムに行い、遠足は秋に延期。

【三校合同講演会】・・・中止。※前回連絡済。

【運動会】・・・9月27日(日)に延期。※4月17日のおたよりのとおり。

【宿泊学習(5年生)】・・・10月12日(月)・13日(火)に延期。※5年生には連絡済。

【小陸競】・・・中止。※5・6年生には連絡済。

【修学旅行】・・・予定どおり実施の予定。※今後の状況により変更もあり得る。

【学習発表会】・・中止。※別紙参照。

※残念なお知らせもありますが、御理解いただきますようお願い申し上げます。

ぞうきんを寄贈していただきました

田助校区にお住まいの千北弘治朗様御夫妻から、手作りのぞうきんを寄贈していただきました。ベルマークもいただきました。昨年7月には、絵画もいただき、おたよりでもお知らせしました。地域の学校への愛に、心から感謝申し上げます。ありがとうございました。

